Bericht Schriftführer zur JHV des SC Lauf am 30.10.20

Diese Jahreshauptversammlung war wie immer für im Frühjahr 2020 fest geplant. Der Coronavirus hat auch uns alles durcheinandergebracht und die Jahreshauptversammlung wurde verschoben, in der Hoffnung die Versammlung könne, wenn sich die Situation entspannt , bald durchgeführt werden. Kam leider ganz anders, sodass wir nun diese seltsame Jahreshauptversammlung auf diese Art durchführen.

Auch im Sommer 2019 hat der Ski-Club am Kinderferienprogramm der Gemeinde Lauf teilgenommen. Organisiert hat vor Allem Katrin Armbruster einen Tag um die Skihütte.

Im Herbst haben wir wieder zu einem Hüttenfest eingeladen. Die Resonanz war etwas verhalten.

Im Winter fanden dann die Skikurse statt, siehe Bericht Sportwart alpin.

Auch der Neujahrslauf wurde wieder durchgeführt. Wie immer Start und Ziel auf dem Rötel bei Jürgen und Eva Armbruster.

Im Frühjahr gab es auch der Hüttenwarteabend als Dankeschön für die Bereitschaft die Arbeit zu leisten.

Die Trainingsangebote des Ski Clubs waren bis zur Corona Zeit, d.h. bis Frühjahr 2020 vielfältig:

Lauftreffs mit Maria Serr und Jürgen Armbruster

Hallentraining mit Willi Droll und Martin Berger

Schwimmtraining im Bühler Hallenbad

Schüler –und Jugendtraining im nordischen Bereich mit Günther Serr und Georg Zink

Nordic Walking mit Eva Armbruster

Dazu noch weitere Trainingsangebote im Bereich Triathlon

Dann gibt's bei uns noch den großen Bereich Skihütte, den Felix und Nils Graf und Rudi Kurz vor allem organisieren und erledigen:

Pflege des Skihangs im Sommer und Winter

Instandhaltung des Skiliftes

Hüttenputz

Holzmachen für den Kachelofen

Organisation der Vermietung (Gabi Kurz)

Und anderes mehr

Seit Jahren ist auch die Wasserversorgung ein großes Problem. Im trockenen Sommerversiegt unsere Quelle und wir müssen von der Feuerwehr Trinkwasser hochfahren lassen Seit einiger Zeit prüfen wir, ob eine Wasserversorgung über das öffentliche Netz für uns finanzierbar ist.

Die talseitige Wand der Hütte wurde auch abgedichtet und jetzt trockengelegt und damit das Schimmelproblem beseitigt.

März 2020

Neuartiger Corona-Virus, der eine ansteckende Atemwegserkrankung auslöst

Dieser Virus hatte auch das Vereinsleben größenteils lahmgelegt .

Der Trainingsbetrieb wurde eingestellt

Die Hüttenvermietungen abgesagt.

Vorstandssitzungen fanden unter erschwerten Bedingungen statt.

Ab den Sommerferien wurden die Auflagen gelockert und das Hallentraining konnte wieder stattfinden, wir überlegten, ob wir die Hütte unter Auflagen wieder vermieten. Dann stiegen die Corona Infektionen wieder sprunghaft an, so dass das Vereinsleben seit Ende Okt. 2020 wieder ruht.